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泉台 56/63 20 2 3 2 22 4 4 12 4 4 13 4 3 8 0 14 13 7 7 12 8 2 7 19 12.3 18.8 7.3 1 1 2.3 0 0 0.5 1 0 0 0.5 0.8 0.5 0 0.5 0.3 0

常盤 33/38 15 2 4 5 13 13 8 10 8 4 6 7 2 13 1 18 7 6 12 6 6 0 4 21 13.75 1.25 7.05 0 1.75 3 0.5 1.3 0 0 1 1 0 0 0 0 0 0 0.3

戸狩 56/75 10 8 1 6 7 18 9 5 9 0 11 4 3 12 1 17 8 4 10 11 5 5 8 17 19.5 1 6.5 13 5 0 1 0.5 1 0 0 0 0 0 0 0.5 0 0 0

東 27/32 19 1 1 5 20 6 3 12 6 5 6 4 3 18 2 24 2 4 13 10 6 1 11 16 19.5 2 2 0 1 0 0.5 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0

計 172/208 103 23 13 23 98 66 50 64 35 16 59 31 16 79 8 115 41 31 64 62 37 13 56 108 65.05 23.05 22.85 14.0 8.75 5.3 2.0 1.8 1.5 1.0 1.0 1.0 0.5 0.8 0.5 0.5 0.5 0.3 0.3

問１　①胸のデザイン　オ.その他 問3　②素材　ト.その他 問5　他にあった方が良い運動服　ヒ.その他

・ 泉台パターン（半そでに校章・長ジャージに校名） ・ 長袖と長ズボンは今までと同様の素材で良いが、Tシャツは夏場暑いので速乾素材が良いです。 ・ 特になし　　21

・ お任せする ・ 汚れが落ちやすく、乾きやすいもの ・ 特に必要ないと思います　　4

・ デザインによる ・ 肌に優しいもの ・ 今のまま半そで半ズボン・長ジャージ上下があれば事足りると思う

・ 中学校と一緒 ・ 夏・冬違う素材が良い。半そでに関してはドライフィット素材。長袖・長ズボンは今までと同様素材 ・ いらない　　2

・ 一任します　　2 ・ Tシャツはドライフィット素材、それ以外は今までと同様の素材 ・ 現状のままで良い　　2

・ どんなものでも良い ・ 綿などの自然素材 ・ 現在の運動服の種類でいいと思う　　2

・ 何でもよい ・ 一任します　　2

問１　②ズボンの裾　ク.その他 ・ 綿65％ポリエステル35％　今使用しているのが柔らかそうで着心地良さそうです。 ・ ハーフパンツ

・ 小さいうちに大きめを着せるならホッピングが良い ・ 体にフィットするものは大きい子は嫌だと思う。 ・ 半そでの他にえりなしTシャツ（透けないもの）

・ ホッピングだと、サイズが多少大きくても、引きずらなくていい ・ 今までと同様でよいが、半そでTシャツは涼しい素材にして欲しい。夏場暑いので。 ・ 冬用のウィンドブレーカー上下

・ どちらでもよい ・ 半そで・半ズボンのみ速乾性 ・ ウィンドジャケット

・ 最初は両方にして、後に多い方にすれば良いと思う。 ・ 一任します　　２ ・ Tシャツの素材を変えて欲しい

・ 一任します　　3 ・ Tシャツをドライフィットにして欲しい。 ・ ウィンドブレーカーの様な、薄手のパーカー・上着

問２　②Tシャツの色　ス.その他 問４　新・旧運動服切り替え　ネ.その他 問６　上履き　ホ.その他

・ 白色で、透けない素材が良いです。 ・ 学年によって検討 ・ どちらでも良いです。

・ 城北中と同じ ・ 今、3年で1年だけになるので、新しいの買うのももったいない気がしてしまう。 ・ 自由にしましたが、小学生はサイズが変わりやすいから

・ 黒以外で だからといってバラバラも変な感じでもあり、迷い中。答えられずすみません。 ・ 履きやすくて、汚れが落ちやすいなどの、よい上履きがあれば紹介してもら

・ 白色以外で ・ 特になし いつつ、購入するかは自由でも良いとしてもらえばよいかと思います。

・ 汚れが目立たない色 ・ [二]の条件に期限（2年間等）を付けた方がよい。 ・ 夏期のみビーチサンダル

・ 水色と紺 ・ 新1年生以外は、飯山市から支給。 ・ どうするかを、決めてくれれば何でも良い。

・ 一任します　　２ ・ [二]ですが、6年生は1年間だけなのでどうかな…と思います。 ・ 指定があった方が良いが値段による。

・ 上白、下紺、上紺のライン入り、下白のライン入り ・ 5・6年生のみ上下1着づつ無償提供 ・ 一任します　　2

・ 運動服の色の薄い色 ・ 開校1年間は[ニ]の方式で ・ 指定にしましたが、中学と揃えたい

・ 青 ・ 1年間しか通わないので統合前の運動服のままがいい。 ・ 靴底は白など条件を付ければいいと思う

・ 茶色 ・ 6年生は1年だけなので何でも良いと思いますが。

・ 運動服が決まり次第、早期の段階で各校で導入していったらどうか。

問３　①重要視すること　ツ.その他 ・ 早く4校統一のジャージを作り出来上がりしだい、統合前でも購入でき、着用できるようにして欲しい。

・ 黄ばみ、汚れ目立たない　　２ 統合時6年生は旧ジャージでも良いとして欲しい。

・ 汚れの落ちやすさ ・ 開校前から購入できるようにして欲しい。買いかえたタイミングから現校でも着用可としたい。

・ 環境問題に配慮していること ・ 6年生は1年間だけなので買い替えるのはもったいない。

・ 着用時の通気性 ・ 一任します　　3

・ 着心地と運動のしやすさ　　3 ・ 早めに決めてもらい、統合前の学校で使えるようにして欲しい。

・ 半そでのみ速乾性

・ 一任します　　２
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問7　選定における意見等

・ 汚れが目立たない、毛玉、毛羽立ちがない物が良いです。私服で（動きやすい物）体育もOKだとうれしいです。 ・ 1年間しか着ないことになるので、今まで着ていたジャージで過ごせると良いのですが。

・ 統合時、新しい運動服購入の補助があると良い。 ・ 問4でも書いたけれど、1年だけになるので何着も買うと高いので、そこは考えて頂きたい。

・ 通学方法に関するアンケートも出して欲しいです。熊の出没やゲリラ豪雨などが増え、いろいろ心配です。 ・ 今の運動服の感じでいいのではと思います。丈夫で使いやすいです。

・ 開校時は全校生徒に全て1枚ずつ無償支給して欲しい。 ・ 中学の運動服が紺、高校によっては紺なので、それ以外の色が良いと思います。

・ このアンケートは統合する年の方たちだけで答えてもらえば良いのでは？と思います。 ・ 運動着購入の際はなるべく補助を多く出して欲しい。

・ 子供は汚しやすいので、汚れても洗ったらわからない様な、洗ってもだまにならないポリエステルなど、丈夫な布がいいです。 ・ あまりいろいろと変えず、今までのスタイルで新しい運動服とした方が良いと思います。

・ 今使っている運動着がもったいない。運動着は飯山市から支給希望です。 ・ 下着の透けないものにして欲しい。男女同じものにして欲しい。（ジェンダーレス）

・ 中学と同じにするのはどうでしょうか？何回も買わなくてよくなります。 ・ クロスの板を買わなくても、良いシステムを作って欲しい。知り合いなどがいない為とても負担になる。

・ 1年間しか通わないので統合前の運動服のままがいいです。 ・ 運動会の練習や体育で汚れて帰ってくる事があるので、汚れの目立たない色を素材にして欲しいです。

・ 常盤小の今のズボン⇒太ももの太めな子は入らない。サイズを上げると長すぎる。 ・ 半ズボンの丈を膝くらいに長めにして欲しい。

・ 新6年生は1年だけの為に新しい運動服を買うのはもったいないかなと感じます。兄弟がいるならまだしも…。 ・ サイズアウトした運動服を、融通しあえるシステムを作って欲しい。

・ 高価でないものでお願いします。 ・ デザインの良い物にして欲しい。

・ Tシャツは速乾性の生地にして欲しい。 ・ 統合を機に上履きや冬着るブレーカーなど揃えて良いと思う。料金も出きるだけ安いと助かる。

・ できれば、小中学校の運動服を同じにして、中学に入るタイミングで買い替えがいらないようにして欲しい。（全てでなくてもいいので） ・ 色は新しい小学校の理念に合ったものにしたい。

・ 運動服の上着はかぶりでなく、前開きか半分開きにして欲しい。枚数欲しい為、価格をなるべくおさえて欲しい。 ・ 現3年生は6年生の1年間だけしか通わないので、お値段はなるべくリーズナブルにしていただけるとありがたいです。

・ 運動着の購入費用の軽減措置を取ってもらえたら嬉しいです。 ・ 城北中学校と同様のデザインのジャージが良い。高学年で買い替えても、そのまま中学で使用出来るとありがたいから。

・ 小学校と中学校で同じデザイン、色にしてもらえたら、合併して1年間しか通わないお家もそのまま、また来年も長く使えるのではないかなと思います。それが可能ではない場合は、運動会時のみ（Tシャツ、ハーフパンツのみ）揃えて、他の時は自由でいいのではないかと思います。

・ 木島平小・中のように、小・中と同じジャージであれば6年生の子も、その先も着られていいと思う。デザインも、一から考えず今の城北中と同じデザインにし、サイズのみ作れば‥と思う。

・ 運動着を全部そろえると結構な金額になり、1年間しか着ないとなればもったいないです。1年だけ統合前の学校、1年だけ統合後の学校へ通う児童の為に早く決めていただき、統合前から購入して着用しても良い様にしていただけると良いのかなとも思います。

でも、運動会では運動着がバラバラになってしまいますね。私はそれでもしょうがないと思いますが、早めの検討をお願い致します。

・ 指定のものが増えると準備費用がどうしても増えてしまいます。華美にならないよう、最低限に収められるようにして頂けたらと考えます。一着分（セット等）補助がある等々あるのでしょうか？　検討課題も多いかと思いますが宜しくお願い致します。

・ 現在の半そでは、生地が厚く、夏に着せるのは暑くて本当にかわいそうだなと思い、兄（現在高校生）の時から毎年思っていました。是非、夏着る半そでは生地の薄い涼しい素材のものにして頂きたいと思います。（ランドセルを背負うので背中にあせももよくできていました）

あと、運動服は安いものではないので、開校時から一斉に切り替えだとちょっと無理があるかな。6年生とかは1年間だけなのでどうなのかなと、思います。半ズボンは、もう少し丈の長いデザインにしていただきたいと思います。

（現在の城北中・城南中の半ズボン位の丈の長さが良いかと思います）

・ ポリなどの化学合成繊維の衣服は、洗濯のたびに膨大な数のマイクロプラスチックを流出させ、環境負担をかけるものです。この機会に速乾性など便利さの面では劣りますが、綿などの自然素材を採用する選択をお願い致します。新校の全生徒数での取り組みは大きな力だと思います。

・ Tシャツは、直ぐに汚れるので白でない方がいい。直ぐに穴を空けたり、汚したりするので、丈夫で汚れが目立たなく値段も安い方が嬉しいです。

・ 旧服を着用不可とするならば、買い替える補助を出して欲しい。半袖は薄い色にして欲しい。（熱を吸収しにくい色）胸のデザインは、学校名も校章も決まっていない段階では答えづらい。素材のアレルギーがある子供への配慮もして欲しい。

・ 早めに購入できる方がいいです。現在3年生なので新しい学校には1年しかいれません。今の体操服も小さくなってきているので新しく買うのであれば、できれば新しいデザインの物を買いたいです。

・ 城北中と同じ運動着にしてもらえると、6年生からの子など助かると思います。統一して欲しいです。木島平村の小学校と中学校は統一と聞いたことがあります。

・ 運動服は、子どもの成長に合わせて買い替えが必要で、更に、洗いがえの為に2着は必要。お金もかかります。安いものではないし。木島平村は小中同じデザインの運動服だそうです。新小学校の子どもたちが、そのまま城北中へ進学する事を考えると、小中同じデザインに。

更には、飯山市中、同じデザインにしても良いのではないでしょうか。

・ 6年生は1年しか着用しないので、今までの運動着でも良いのでは。それか早めに作って頂き、現在の小学校でも着用可で、今の段階でも買い替えができればいいなと。

・ 学校によって、ジャージや私服と色々あると思うのですが、ジャージならジャージで決めてもらえたら助かります。（私服なら私服など）

・ 本来なら運動会等の行事は全員同じ運動服を着用した方がいいと思いますが、新6年生は1年間だけの着用となるのでもったいないと思います。

・ 1年間だけ新小学校に通うので、新しい運動服を購入しても無駄になってしまう。下に弟妹がいればいいのですが。中学校と同じデザインにして頂けたら中学でも着用できると思う。


